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Всё для людей!

Что успели сделать в сельсовете за последние пять лет? Какие планы реализуются сей-
час? Об этом в большом интервью для «МС» рассказал Глава Барышевского сельсовета 
Андрей АЛЕКСЕЕВ.

Начало. Продолжение на стр. 4-5

Примите искреннюю благодарность за ваш самоотверженный труд! Сегодня бытовой комфорт  
кажется чем-то привычным, но не стоит забывать, сколько сил и терпения ежедневно  
вкладывают работники сферы ЖКХ в то, чтобы создать тёплые, уютные,  
безопасные условия для жизни наших земляков. Благодаря вашему труду  
наш сельсовет не только находится на достойном уровне, но и с каждым  
годом развивается и привлекает новых жителей. От всей души желаю  
вам семейного благополучия, здоровья, неиссякаемой энергии  
и новых идей по укреплению и развитию сферы  
жилищно-коммунального хозяйства!

Уважаемые работники и ветераны сферы бытового обслуживания населения  
и жилищно-коммунального хозяйства!

С уважением, Глава Барышевского сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ



2 № 3 (126), Март 2023 года

Победа за нашими!
Наши кадеты и юнармейцы отряда «Дети России» приняли участие в фестивале 

музыкального творчества МВД России «Щит и лира». Юнармейский казачий класс 
Барышевской средней школы № 9 заработал диплом лауреата I степени в номинации 
«Вокальный ансамбль». Отметим, фестиваль был посвящён 305-летию со дня обра-
зования российской полиции.

НОВОСТИ

Шуточки в строю
В начале марта в культурном центре «Радуга» прошёл традиционный смотр-конкурс 

«Армейский КВН». На сцене выступали две команды: «Голубые береты» (школа № 9) и 
«Танкисты» (школа № 161, ст. Издревая). Ребята соревновались, не уступая друг дру-
гу, а болельщики с азартом переживали за свои команды. По итогам конкурса победу 
одержали «Голубые береты», которые забрали главный трофей – переходящий кубок. 
Все участники были награждены дипломами и сладкими призами.

И, конечно же, нельзя не упомянуть старания педагогов, которые готовили ребят к 
конкурсу, это Оксана ЧУДАГАШЕВА и Любовь БАРАНОВА. Спасибо вам!

Надоела лютая зима!
Справиться с усталостью от затяж-

ной сибирской зимы помогают ве-
сёлые семейные праздники. 19 марта 
в посёлке Каинская Заимка прошли 
традиционные «Проводы зимы», и как 
всегда, с размахом: народное гуляние 
с хороводами, музыкой и конкурсами. 
Поприветствовал жителей и поздра-
вил с праздником Глава Барышевского 
сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ.

На мероприятии собралось много 
семей с детьми, которым очень понра-
вилось играть с аниматорами. Не обо-
шлось и без сжигания чучела зимы –  
так гости праздника попрощались  
с холодами. Кроме того, эта старая 
традиция означает ежегодное обновле-
ние. Когда-то в костёр бросали старые 
вещи, чтобы огонь поглотил всё пе-
чальное. От силы костра зависело, ког-
да придёт ранняя весна, а пеплом об-
рабатывали поля для богатого урожая.

«Горжусь своей профессией»

13 марта в актовом зале районной администрации собрались учителя из 22 образо-
вательных учреждения Новосибирского района. Барышевский сельсовет представляла 
учитель начальных классов школы № 9 Галина КУЗАКИНА. Это её второе участие в кон-
курсе, она заявила, что будет рада принять участие и в следующем году.

«Конкурс даёт возможность понять, над чем ещё надо работать и в каком направ-
лении планировать своё развитие. В последнем конкурсном испытании я поделилась 
опытом своей педагогической деятельности и рассказала, какие приёмы и образова-
тельные технологии использую для мотивации учащихся. Сегодня на первое место 
выходит умение работы с информацией как со стороны педагога, так и учащихся, – 
рассказала Галина КУЗАКИНА. – Работая с детьми, я каждый день отдаю им частичку 
своего сердца. Я горжусь своей профессией. Награда за неё – искренние глаза моих 
учеников, их улыбки и доверие».
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На страже тепла и комфорта
Каждый год в третье воскресенье марта в России свой профессиональный праздник отмечают люди, чья работа связана со 

сферой бытового обслуживания населения и жилищно-коммунального хозяйства. В честь профессионального праздника хотим 
отметить старания работников ресурсоснабжающих организаций, которые трудятся на территории Барышевского сельсовета.

Уважаемые сотрудники МУП ЖКХ «Комбинат Барышевский», МУП «Ложок», ФГУП «УЭВ», ООО «Техногаз», АО «РЭС»,  
ООО «НГСК», примите благодарность за обеспечение наших граждан самым необходимым: теплом, водой и светом, а также за 
оперативное реагирование в сложных ситуациях. Жители всегда могут рассчитывать на вашу помощь!

Также сотрудников ООО «Барышевская управляющая компания», ООО УК «Экодом», ЗАО «Академ-парк», ФГБУ «Академия ком-
форта», ООО УК «Р12», ООО УК «ТемпСервис», ООО УК «Да Винчи» и ТСЖ «Горки академпарка» искренне благодарим за внимание 
к нуждам потребителей, стремление сделать территорию краше и комфортнее.

Желаем терпения в преодолении трудностей, безаварийной работы, больше благодарных слов и успешной реализации новых проектов.

С уважением, Глава Барышевского сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ 

25 марта в России отмечается 
День работника культуры

Глава Барышевского сельсовета Андрей 
АЛЕКСЕЕВ обратился ко всем, кто прича-
стен к этому празднику:

«Уважаемые работники культуры и вете-
раны отрасли! Примите искренние поздрав-
ления с профессиональным праздником!

Каждый день вы вносите неоценимый 
вклад в сохранение культурного богатства 
нашей территории, в развитие личности и 
нравственное воспитание людей. Благода-
ря вам бережно хранятся духовные ценно-
сти и открываются новые таланты.

Жители Барышевского сельсовета по 
праву гордятся достижениями в области 
культуры!

От всей души благодарю вас за верность 
профессии, высокий профессионализм, тру-
долюбие и неиссякаемую щедрость сердец!»

А в канун Дня работника культуры БКЦ 
«Радуга» принимал в гости коллег из 
других культурно-досуговых учреждений  

Новосибирского района: сотрудников социально-культурного объединения «Мичурин-
ский», социально-культурного объединения «Боровское», МКУСКО «Вдохновение». По-
водом для встречи стал конкурс профессионального мастерства «КультРабALL», главная 
цель которого – познакомиться с коллегами и поделиться полезным опытом.

«Женщина – дело тонкое»
Один из главных мартовских праздников, 

Международный женский день, барышев-
цы массово отметили в культурном центре 
«Радуга». Благодаря сотрудникам культ-
центра праздник «Женщина – дело тонкое» 
получился по-настоящему торжественным 
и радостным, и главное, все зрители оста-
лись довольны.

Глава Барышевского сельсовета Андрей 
АЛЕКСЕЕВ, председатель Совета депута-
тов сельсовета Олег БОРОВСКИХ и депутат  
Совета депутатов Новосибирского района 
Андрей ВАРФОЛОМЕЕВ поздравили жен-
щин со сцены, пожелав им большого сча-
стья, любви и всего наилучшего. 

Также женскую половину сельсовета поздравляли ведущие и артисты, а множество яр-
ких танцевальных и музыкальных номеров стало отличным подарком.
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Всё для людей!
В 2018 году Главой Барышевского сельсовета был избран  

Андрей АЛЕКСЕЕВ. Мы пообщались о насыщенной пятилетней ра-
боте на благо односельчан и перспективах развития вверенной 
ему территории.

– Андрей Александрович, до того как 
возглавить сельсовет, Вы трудились в ка-
честве депутата, а значит, хорошо знали 
насущные проблемы граждан, ведь Вам 
доводилось напрямую общаться с людь-
ми и исполнять наказы избирателей. Ког-
да Вы стали Главой, какую наметили стра-
тегию работы?

– Безусловно, многолетний опыт работы 
депутатом помогает мне и сейчас. Также 
мне хорошо знакома работа руководителя 
и организатора, так как я был начальником 
управления по физической культуре и спор-
ту Новосибирского района. Когда я взял на 
себя ответственность за наш сельсовет, 
я стал планомерно решать задачи во всех 
сферах сельской жизни, чтобы нигде не 
было пробелов. В каждый год своей работы 
я делал акцент на чём-то одном, например, 
в первый год это было благоустройство 
дворов, расселение ветхого жилья, далее 
занимались освещением улиц, учреждени-
ями здравоохранения и культуры и т.д. 

– Каких результатов удалось достичь  
в социальной сфере?

– За пять лет мы достигли существенных 
изменений. Во-первых, возведение двух 
новых медицинских учреждений: ФАП в  
п. Каинская Заимка, и в этом году ввели в 
эксплуатацию амбулаторию в п. Ложок. 
Сейчас прорабатывается вопрос по строи-
тельству амбулатории в п. Двуречье. Гово-
ря о планах по строительству социальных 
объектов, следует упомянуть, что на данный 
момент также работаем над вопросом воз-
ведения школы в Ложке и модульного зда-
ния культурного центра, для этого внесены 
изменения в стратегию развития Барышев-
ского сельсовета в части отнесения части 
земельного участка под строительство КЦ, и 
уже получено согласование Минкульта НСО.

Администрацией было разработано семь 
муниципальных программ, которые позво-
ляют решать острые вопросы, например, 
расселение жителей из аварийного жилья. 
В 2018 году переселили два многоквартир-
ных дома, на текущий год выделили сред-
ства на расселение четырёх домов.

Кроме того, мы практически расформи-
ровали очередь на обеспечение граждан 
жилыми помещениями. Люди стояли в 

очереди на улучшение жилищных условий 
с 2003 года.

Большая работа проделана для поддерж-
ки детей и молодёжи. Опять же, благода-
ря муниципальной программе «Развитие 
спорта» построили новые универсальные 
спортивные площадки, например, в п. Ло-
жок – там уже вторая площадка за эти годы, 
в с. Барышево у здания ДЮСШ «Рекорд», в  
п. Двуречье, п. Ложок, ст. Издревая и в с. 
Барышево установлены воркаут-площадки. 
Также мы участвуем в программе «Инициа-
тивное бюджетирование», благодаря чему 
установили спортплощадку вблизи школы 
№ 161 и по этой же программе в 2023 году 
участвуем по благоустройству универсальной 
спортплощадки в п. Двуречье. Устанавлива-
лись площадки для сдачи норм ГТО в рам-
ках национального проекта «Демография». 
Кроме того, администрацией была подана 
заявка на участие в проекте «Детский спорт», 
созданном партией «Единая Россия», и в 
2022 году удалось открыть физкультурно-оз-
доровительный комплекс открытого типа 
вблизи территории школы № 9.

На протяжении пяти лет моей работы, в 
рамках программы «Молодёжная полити-
ка» обустраиваем в среднем по две детских 
площадки в год на территории сельсовета. 
В прошлом году установили в п. Двуречье, в 
позапрошлом году игровые площадки уста-
новили в посёлках Шадриха и Каменушка. 
Также осуществляем содержание и ремонт 
малых архитектурных форм.

Что касается культуры, то на территории 
сельсовета функционирует Барышевский 
культурный центр «Радуга». Для его капи-
тального ремонта и реконструкции требует-
ся финансирование в объеме более 21 млн 
рублей. Разработанный проект направили 
в Министерство культуры Новосибирской 
области, ждём одобрение на финансиро-
вание. В 2020 году благоустроили террито-
рию БКЦ: заасфальтировали площадку во-
круг здания, установили лавочки, фонари, 
вазоны и забор. Каждый год в здании ДК 
мы проводим текущий ремонт. Для каче-
ственной работы культурного центра еже-
годно приобретаем световое или звуковое 
оборудование, чтобы мероприятия были 
яркими и современными.

Алексеев Андрей Александрович

• Родился 01.01.1984 г. в селе Барышево. 
Окончил технический лицей № 128. Служил 
в Спортивном клубе армии РФ (СКА).

• Имеет два высших образования:

- в 2006 году окончил Федеральное госу- 
дарственное бюджетное образовательное 
учреждение высшего образования «Ново-
сибирский государственный аграрный уни-
верситет» по специальности «экономика и 
управление на предприятии АПК»;

- в 2010-м окончил Федеральное госу- 
дарственное бюджетное образовательное 
учреждение высшего образования «Рос-
сийская академия народного хозяйства и 
государственной службы при Президенте 
Российской Федерации».

• Занимает должность Главы Барышевского 
сельсовета Новосибирского района с 2018 г.  
по настоящее время. До вступления на эту 
должность получил опыт работы в органах 
местного самоуправления:

• С 2010 по 2014 год – депутат Барышевско-
го сельсовета Новосибирского района НСО;

• С 2014 по 2015 год – начальник управления 
по ФКиС администрации Новосибирского 
района НСО;

• С 2015 по 2018 год – депутат Совета депу-
татов Новосибирского района НСО в долж-
ности заместителя председателя Совета 
депутатов Новосибирского района НСО, 
главный эксперт администрации Новоси-
бирского района НСО;

• С 2016 года по настоящее время является 
членом Всероссийской политической пар-
тии «Единая Россия».

• Ведёт активный образ жизни, системати-
чески совершенствует личную профессио-
нальную подготовку, стремится к получению 
новых знаний. В 2022 году решением диссер-
тационного совета ФГБОУ ВО Новосибирско-
го государственного аграрного университета 
присуждена учёная степень кандидата эко-
номических наук.

• Женат, воспитывает троих детей.

Продолжение. Начало на стр. 1
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Подготовила Виктория Муренко 
Фото: Администрация Барышевского сельсовета

Благодаря нашему участию в нацпро-
екте, получили средства на установку 
кинопрокатного оборудования, что позво-
лило сделать досуг жителей более разно-
образным. Стоит отдельно поблагодарить 
наших работников культуры, потому что 
они всегда выкладываются на максимум, 
чтобы создать для жителей праздник. 
А праздники и различные мероприятия, 
такие как День села, День Победы, День 
Матери, Мисс Барышевский сельсовет или 
КВН среди работающей молодёжи у нас 
проходят регулярно, я считаю это важным 
аспектом в жизни села. С каждым годом у 
нас растёт количество клубных формиро-
ваний и кружков для граждан разных воз-
растов. Нашей цирковой студии «Драйв» 
присвоено звание Образцовой, а ансам-
блю «Русская песня» – звание народных.

– Андрей Александрович, а чего удалось 
достичь в коммунальной сфере?

– Мы стараемся приближать сельские 
условия к городским. В прошлом году на-
чали масштабную модернизацию канали-
зации, системы водоснабжения и водоот-
ведения. Одно из долгожданных событий –  
газификация. В 2020 году благодаря про-
ведению переговоров с ОАО «РЖД» при 
участии вице-губернатора Сергея СЁМКИ 
удалось осуществить прокол под желез-
ной дорогой для строительства газопро-
вода на территории сельсовета. Благодаря 
нашим усилиям, мы получили возмож-
ность участия в программе по догази-
фикации в соответствии с указом Прези-
дента РФ. Также благодаря «проколу» 
появилась возможность проектирования 
котельной № 3 в целях перевода на газ, 
что позволит снабдить голубым топливом 
большую часть с. Барышево и в дальней-
шем ст. Издревая. В микрорайоне Орловка 
совместно с руководством птицефабрики 
«Ново-Барышевская» также осуществили 
газификацию населения и удалось значи-
тельно снизить цену подключения газа к 
частным домам и последующей догазифи-
кации улиц микрорайона. 

Провели модернизацию двух котельных 
на ул. Тельмана и в Школьном переул-
ке. К слову об экономии. В 2019 году мы 
установили узел учёта тепловой энергии в 
администрации сельсовета, и экономия в 
итоге составила 50% от суммы ежемесяч-
ного платежа, а его установка окупилась 
за полгода. Нужно всегда стремиться не 
только к поиску инвестиций, но и оптими-
зировать расходы.

За эти годы осуществлены мероприя-
тия по благоустройству 15 придомовых 
территорий к МКД: ул. Пионерская, 16,  

ул. Черняховского 37, 39, 40Б, 41, 45  
ул. Ленина д. 245, 243 в с. Барышево;  
ул. Рабочая, 17, 19, 21 и ул. Юбилейная, 2, 
4, 6, 8 в п. Двуречье.

Регулярно асфальтируем дороги, про-
водим ямочный ремонт, грейдирование, 
ощебенение. По программе «Развитие 
автомобильных дорог» в прошлом году 
выполнено асфальтирование дороги по 
ул. Совхозной и часть ул. Пионерской и 
Коммунистической в с. Барышево, а так-
же сделали устройство пешеходного. В 
2022 году заасфальтирована часть улицы 
Ленина и Мичурина в с. Барышево, также 
привели ул. Солнечную в п. Ложок в нор-
мативное состояние, благодаря чему по 
ней запустили транспорт, что было очень 
важно для местных жителей. Выполнили 
работы по ремонту дорог, устройству пар-
ковок от ул. Ленина до Школьного переул-
ка на ст. Издревая.

Помимо ремонта и асфальтирования ав-
тодорог, многое сделано в части обустрой-
ства пешеходных переходов: ул. Матросо-
ва, ул. Тельмана, ул. Ленина в с. Барышево. 
Реализовали проект по устройству троту-
ара от ст. Издревая до ул. Черняховского,  
ул. Рабочей в п. Двуречье. Всего так и не пе-
речислить, объём дорожных работ за пять 
лет внушительный.

Большое внимание уделяем уличному 
освещению во всех населённых пунктах, по 
муниципальной программе «Электрифика-
ция и уличное освещение» в прошлом году 
частично смонтировали новое освещение 
на трёх улицах в Каинской Заимке: Бере-
говой, Заозерной, Боровой и полностью на 
улице Новосёлов. В п. Двуречье сделали ос-
вещение на ул. Юбилейной, в п. Каменушка 
– на ул. Дорожной, на станции Крахаль – 
часть ул. Мира, а также частично в с. Бары-
шево. Ранее сделано освещение по ул. Сол-
нечной, Садовой, Новой, Новозастроечной  
в п. Ложок, по ул. Рабочей в п. Двуречье, 
по ул. Речной, Вокзальной, Школьный пе-
реулок на ст. Издревая, по ул. Институт-
ской, подъезная дорога к Центру помощи 
детям, Племзаводской, 8 Марта, Ватутина в 
том числе вдоль железной дороги. Сейчас 
общая протяженность уличного освещения 
сельсовета более 50 км, в год добавляем 
примерно по километру электросетей.

В микрорайоне Орловка установили 
павильон для остановки школьного ав-
тобуса и на остановке «ВИМ» с обеих 
сторон поставили остановочные пави-
льоны. Ранее остановку оборудовали на  
ул. Шоссейной, а также в п. Каменушка, 
в п. Двуречье, в п. Каинская Заимка и  
с. Барышево – ост. Контора («Птичник»).

– Привлекательность территории ха-
рактеризует также количество желающих 
здесь жить. Увеличилось ли количество 
жителей сельсовета?

– С 2018 года численность населения 
приросла более чем на 600 человек. Для 
сельской местности это довольно много. 
Более того, тех, кто проживает в сельсовете 
на постоянной основе, значительно боль-
ше, а это значит, что люди довольны ус-
ловиями здесь и не хотят уезжать. Они вы-
брали Барышевский сельсовет для жизни, 
работы, воспитания детей. Это не может не 
радовать. Хотелось бы, чтобы больше жи-
лья строилось в с. Барышево и п. Двуречье.

За пять лет на территории сельсовета 
введено более 30 многоквартирных домов, 
что говорит о привлекательности нашей 
местности для застройщиков. Конечно, 
большая часть МКД в п. Каинская Заимка и 
п. Ложок. Считаю, что мы не отстаём в соз-
дании инфраструктуры – именно этому я и 
посвящаю всю свою работу.

– Подводя итоги за пять лет, как бы Вы 
сами охарактеризовали свою работу?

– Всё для людей – с таким девизом я за-
ступил на должность и по сей день им ру-
ководствуюсь. Вместе с коллегами-едино-
мышленниками мы ставили много планов 
по улучшению жизни на селе, часть из них 
уже осуществили, часть этих планов сейчас 
находится в стадии реализации. Одной из 
моих личных инициатив была реконструк-
ция мемориала «Скорбящая мать» – для 
меня это особое место, это настоящая до-
стопримечательность моей малой родины, 
моего села Барышево, и я хочу, чтобы дети 
сейчас видели этот памятник в хорошем 
состоянии и понимали, что никто не забыт.

Отмечу, что за всеми успехами стоит 
ежедневный труд всех причастных, а имен-
но: сотрудников администрации, депутат-
ского корпуса, руководителей различных 
организаций, расположенных на террито-
рии сельсовета, а также инициативных жи-
телей. Мои коллеги – компетентные специ-
алисты, которые отлично знают своё дело, 
благодаря чему у нас нет никаких проволо-
чек, насущные вопросы граждан решаются 
оперативно. За пять лет выстроены понят-
ные и эффективные алгоритмы решения 
задач, которые позволяют нам с каждым 
годом достигать реальных улучшений для 
Барышевского сельсовета и его жителей. 
Моя главная цель как главы – это обеспече-
ние своих земляков всем необходимым для 
достойного уровня жизни. 

Ставлю для себя и для коллег амбициоз-
ные цели, будем их достигать! 
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«Мне не всё равно – я здесь живу!»
Мы продолжаем знакомить вас с нашими депутатами. Гостем мар-

товского номера стала Лариса БЕЛЬСКИХ, депутат Совета депута-
тов Барышевского сельсовета. В беседе с «МС» Лариса Долиновна 
рассказала о своём отношении к работе и о том, почему Барышево 
будет гарантированно процветать.

– Почему Вы решили участвовать в вы-
борах?

– У меня всегда было желание лично уча-
ствовать в развитии сельсовета. Когда мне 
предложили выдвинуть свою кандидатуру, 
сомнений не было, тем более я всегда го-
ворю: мне не всё равно – я здесь живу! А с 
таким отношением к жизни, разве могла я 
остаться в стороне?

– Что, на Ваш взгляд, самое главное в 
работе депутата?

– Быть открытым к диалогу с избирате-
лями и неравнодушным к проблемам од-
носельчан. Быть депутатом – большая от-
ветственность, ведь мы отвечаем за такие 
важные вопросы, как внесение изменений 
в Устав сельсовета, утверждение бюджета, 
контроль за его исполнением, ремонт до-
рог, благоустройство и т.д. К счастью, наш 
Совет депутатов – сплочённая команда еди-
номышленников, которая работает на благо 
села, а когда у всех общая цель – это помо-
гает эффективно решать задачи.

– Какие изменения в сельсовете Вы на-
блюдаете?

– Наш сельсовет, особенно в последние 
годы, активно развивается, и это очень 
радует. Хочу отметить, в 2021 году был 
отреставрирован мемориал «Скорбящая 
мать», посвящённый памяти наших земля-

ков, отдавших свою жизнь за родину в годы 
Великой Отечественной войны и подвигам 
тружеников тыла. Это было важное собы-
тие для всех нас. И это, безусловно, нужно 
было сделать, чтобы передать детям па-
мять о наших отважных земляках.

Радует, что в сёлах установлено мно-
жество детских и спортивных площадок, 
благоустраиваются улицы и придомовые 
территории. А сколько спортивных и куль-
турных достижений у наших жителей!  
У нас подрастает очень творческое поколе-
ние, и глядя на них, становится ясно – наш 
сельсовет и дальше будет развиваться!  
И всё это происходит благодаря слаженной 
работе депутатов, администрации сельсо-
вета и самих жителей. Все мы стремимся к 
лучшему.

– Что бы Вы хотели пожелать нашим чи-
тателям?

– Дорогие барышевцы, мы с вами можем 
гордиться нашим селом и его историей. 
Помните, в силах каждого из вас сделать 
наши сёла ещё лучше для жизни. Главное, 
проявлять интерес к тому, что происходят 
рядом с вами. И конечно, всем односельча-
нам желаю здоровья, благополучия и мир-
ного неба над головой.

Место рождения: г. Новосибирск

Образование: СибУПК

Хобби: кулинария, садоводство

Любимый фильм:  

«Москва слезам не верит»

Девиз по жизни:  

Быть собой и никогда не сдаваться!

– Лариса Долиновна, расскажите о своём 
трудовом пути в сельсовете.

– В 1995 году я устроилась продавцом в Ба-
рышевское сельпо и по сей день работаю там. 
Я прошла долгий профессиональный путь, 
изучила специфику этой сферы, а в 2011 году 
получила соответствующее высшее образо-
вание по специальности «Товароведение и 
экспертиза товаров». Опыт и знания позволи-
ли мне в 2016 году возглавить Барышевское 
сельпо, и вот почти 28 лет я работаю здесь.

«Мисс Элегантность»
Наши женщины самые элегантные! И это не просто слова, а реальная номинация, в 

которой выиграла жительница села Барышево Зинаида Никифоровна БАТРАКОВА.
15 марта в с. Верх-Тула прошёл районный конкурс «Красота элегантного возраста», где 

соревновались участницы старше 60 лет. Таланты нашей землячки были высоко оценены, 
а в качестве группы поддержки на конкурс отправились «Барышевские сударушки» – тан-
цевальный коллектив, в котором состоит Зинаида Никифоровна, и представительницы Со-
вета ветеранов Барышевского сельсовета. «Зина, получи корону! За тебя мы в оборону!», 
«Наша Зина хороша: и фигура, и душа!» – с такими задорными лозунгами болельщицы 
поддерживали Мисс Элегантность. Поздравляем с заслуженной победой!

Такие девушки как звёзды
В последнюю субботу месяца сцена культурного центра «Радуга» была ослепительной, 

ведь 25 марта в Барышево выбирали главную красавицу сельсовета. В финале конкурса 
соперничали восемь участниц, каждая из которых по-своему красива, талантлива и уни-
кальна, поэтому и жюри было непросто сделать выбор.

Корону и титул «Мисс Барышевский сельсовет – 2023» забрала Алина БАХАРЕВА. Пер-
вой вице-мисс стала Кристина УРЖУМЦЕВА, титул второй вице-мисс завоевала Марина 
ПЕТЯНИНА. Поздравляем!

Мария Хмелёва
Фото предоставила Лариса Бельских



7№ 3 (126), Март 2023 года СПОРТ

Спорт для всех!
Спортсменов в нашем сельсовете очень много: кто-то занима-

ется спортом как хобби, кто-то – профессионально. Жители всех 
возрастов, от школьника до пенсионера, выбирают активный образ 
жизни, и хорошо, что для этого есть разные спортивные секции,  
а также условия для занятий, которые, кстати, продолжают созда-
вать для жителей сельсовета.

Помимо организации работы секций, 
важно проводить соревнования, ведь это 
мотивирует спортсменов на дальнейшее 
развитие. 19 марта в ДЮСШ «Рекорд» 
состоялось второе открытое первенство 
Барышевского сельсовета по самбо среди 
юношей и девушек, где приняли участие 
168 спортсменов. 

«Первенство прошло на высоком уровне, 
участники выступили достойно. Хотелось 
бы, чтобы проведение этого спортивного 
мероприятия стало нашей доброй сельской 
традицией. Благодарю Федерацию самбо 
НСО, весь тренерский и судейский состав, 
а также коллектив ДЮСШ «Рекорд» за 
подготовку и проведение соревнований», –  
прокомментировал Глава сельсовета  
Андрей АЛЕКСЕЕВ.

Глава лично присутствовал на первен-
стве, где выступил с приветственным сло-
вом перед участниками. Также со словами 
настроя на успех к спортсменам обрати-
лись депутат райсовета Андрей ВАРФО-
ЛОМЕЕВ и председатель Совета депутатов 
сельсовета Олег БОРОВСКИХ.

Все на лыжи!
Как мы уже говорили, спорт у нас любят все жители. Вот и учителя школы № 161 ст. 

Издревая без промедлений взяли лыжи и хорошее настроение, и отправились на лыжные 

гонки спартакиады профсоюза работников образования Новосибирского района. Команда 

в составе директора Михаила ИВАНОВА, учителя физкультуры Игоря МАРЧЕНКО и учителя 

географии Натальи ЧЕРНЫШОВОЙ достойно справились с испытаниями, а главное, пока-

зали наглядный пример своим ученикам: спорт – это здорово!

Пинг? Понг!
Достигли успехов в марте не только наши самбисты, но и повелители теннисных ракеток 

– спортсмены из Барышевской школы № 9 и школы № 161 ст. Издревая. 12 марта прошёл 
седьмой этап районной спартакиады школьников по настольному теннису. Барышевцы 
одержали победу в своей группе (школы, где учится более 350 детей), а ребята из Издре-
вой завоевали I место в группе среди школ, где менее 100 учеников. 

Поздравляем наших юных теннисистов, так держать!

Редакция «МС» поздравляет наших  
односельчан с высокими результатами:

ЖАРИКОВА Алина, II место

ЖИЛКИН Александр, II место

КИРЮХИН Роман, II место

КОЛОНТАЕВ Максим, II место

ГЛАВАТСКИЙ Богдан, III место

ЮРТАЕВ Владислав, III место

МИНИН Дмитрий, III место

Желаем не останавливаться на достигну-
том и всегда верить в свои силы!
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ДОСУГ

Поздравляем именинников марта!

Выполнено асфальтирование дороги ул. Совхозная 
в с. Барышево; части дороги и устройство пешеходного 

тротуара по ул. Пионерской и ул. Коммунистической

Приобретён мобильный комплекс 
пожаротушения

Установлен павильон 
на остановке «ВИМ» 

в сторону г. Новосибирска

Введено в эксплуатацию 
5 многоквартирных домов общей 

площадью 11878,2 кв. м

Установлено 6 камер наружного наблюдения в Барышево 
возле мемориала и площади «Книжка» 
и 2 камеры в п. Ложок на ул. Солнечной

Завершено строительство 
амбулатории в п. Ложок

Смонтировано новое наружное освещение 
на улицах п. Каинская Заимка, ст. Крахаль, 
п. Двуречье, п. Каменушка и с. Барышево

Проведён ямочный ремонт 
п. Двуречье и с. Барышево

Завершено строительство ФОКОТ 
в Барышево и спортивной площадки 

у ДЮСШ «Рекорд» и в п. Ложок

Проектирование автомобильной дороги 
от ул. Будкера г. Новосибирска 

до ЖСК «Сигма»

Второй этап расселения граждан  
из аварийного и ветхого жилья

Ремонт дороги ул. Садовой п. Ложок, 
подъезд к амбулатории

Реконструкция спортивной  
универсальной площадки в п. Двуречье

Ремонт нежилого помещения в п. Двуречье в целях открытия 
молодёжного общественного пространства

Устройство тротуара и парковок 
по ул. Тельмана 

Строительство новых линий 
уличного освещения

Строительство детской площадки  
в п. Двуречье

Реконструкции БКЦ «Радуга» 
(замена кровли, утепление потолков и усиление фундамента)

Чуняк Александр Владимирович,  
водитель МКУ «РСС» –  

01.03.1984

Сучкова Ольга Анатольевна,  
заместитель директора  

по УВР МБОУ-ОШ № 161  
ст. Издревая – 02.03.1978

Шмелева  Алевтина Николаевна,  
почётный житель Барышевского  

сельсовета, почётный житель  
Новосибирского района – 22.03.1949

Чудагашев Алексей Юрьевич,  
директор МБОУ  

Барышевская СШ № 9 –  
23.03.1970

Бер Ирина Анатольевна,  
заместитель директора МКУ «Барышевский 

центр помощи детям, оставшимся без  
попечения родителей» – 24.03.1971

Зуева Алла Александровна,  
секретарь Администрации сельсовета – 

25.03.1975

Дементьев Иван Владимирович,  
директор МБУ ДО «Детская школа искусств  

с. Барышево» – 27.03.1972

Копылов Александр Викторович,  
депутат Совета депутатов Барышевского 

сельсовета – 30.03.1986

Труженики тыла

Крючкова Дина Михайловна – 01.03.1929

Литвинова Мария Павловна – 05.03.1927

Юбиляры

Еремеева Наталья Алексеевна,  
гардеробщица МБОУ-ОШ № 161  

ст. Издревая – 17.03.1953

Садекова  Екатерина Сергеевна,  
специалист в области охраны труда  

МБОУ-Барышевская СШ № 9 – 05.03.1983

Сердцева Надежда Алексеевна,  
фельдшер ГБУЗ НСО НКРБ № 1 Барышевская 

участковая больница – 15.03.1963

Хрусталёв Павел Борисович,  
оператор очистных сооружений  

МУП «Ложок» – 29.03.1968

Паздерина Ольга Витальевна,  
кухонный работник МБОУ-Барышевская  

СШ № 9 – 30.03.1978


